

伊良湖岬中学校統合についてのアンケート 平成27年12月7日～14日実施
対象 実家庭保護者(139名のうち130名回収) 伊良湖岬小4～6年児童(102名)

1 伊良湖岬中学校は、福江中学校・赤羽根中学校のどちらに統合したらよいと思いますか。(名)

	福江中学校	赤羽根中学校	わからない
1年保護者	4	2	4
2年保護者	3	2	8
3年保護者	8	5	7
4年保護者	6	4	7
4年生	11	6	10
5年保護者	21	5	5
5年生	21	9	2
6年保護者	15	10	14
6年生	29	6	8
合計	118	49	65

☆福江中学校がよい…家から近い。部活動の種類が多い。習い事でできた友達がいる。渥美半島の先端部分として、旧渥美町内で統合した方がよい。生活でも、福江はよく利用する。外海の赤羽根より内海の福江の方がいい。通学路の赤羽根港は危険。毎日、伊良湖から赤羽根まで通うのは、体力的にも精神的にも厳しい。時間も無駄。

☆赤羽根中学校がよい…津波の時、少しでも高い所が安心。校舎など、新しく快適。岬地区と風土が似ている。環境がいい。規模が同等の所が統合した方が、なじみやすい。知っている子が少ないが、いろいろな地域の人と関わるのも大事。

2 伊良湖岬中学校の統合の時期は、いつがよいと思いますか。(名)

	予定通り(平成30年4月)がよい	遅らせる方がよい	わからない・無記入
1年保護者	6	4	0
2年保護者	8	5	0
3年保護者	8	12	0
4年保護者	9	6	2
4年生	18	9	0
5年保護者	10	20	1
5年生	15	17	0
6年保護者	6	33	0
6年生	8	35	0
合計	88	141	3

☆予定通り統合してほしい…今の岬小の子は、岬保育園から中学までずっと一緒なので、早く人にもまれた方がよい。小学校の新設が遅れる。遅らせたらずる行きそう。遅らせる理由が分からない。どのタイミングで統合しても同じ。どの親も、自分の子が1年の時がよいと考えていると思う。

☆遅らせた方がよい…小学6年で合併したので、中3でまた統合されるよりは、岬として卒業させてほしい。現6年は、小中とも最高学年での統合ではかわいそう。校舎が決まってから中学生活が始まる方が、負担が少しでも減るのではないかな。もう少し具体案が決まってからでも遅くない。計画を見直す勇気をもつことも大切。地区ごと、1回だけの保護者説明会で、3校区そろっての説明会もないし、よく分からない。